

Epfig

Cent fois l'ascension à vélo du Mont Sainte-Odile

Dominique Neff s'est lancé le défi de monter d'Epfig au Mont Sainte-Odile à 100 reprises en 2025 pour financer des vélos adaptés aux enfants de l'IME Cottolengo.

Denis Werwer - 15 févr. 2025 à 15:30 | mis à jour le 16 févr. 2025 à 15:36 - Temps de lecture : 2 min

5 |



Dominique Neff réalisait sa 16 e montée samedi 15 février. Photo Denis Werwer

L'Epfigeois Dominique Neff, "l'allumé du Champ du Feu", qu'il a gravi plus de 100 fois lors de son précédent défi, raconte la genèse de son nouveau challenge : « À la suite d'un grave accident de vélo, j'ai côtoyé durant de nombreux mois les milieux du handicap au centre Clemenceau à Strasbourg. Pour la médecine, comme pour mes copains cyclos, il n'était plus question de vélo pour moi. Et pourtant, le miracle s'est produit et à 71 ans, j'ai toujours l'immense privilège de pédaler sur un vélo musculaire. C'est avec le soutien des généreux donateurs que j'aimerais gravir 100 fois, voire plus, le mont Sainte-Odile pour les enfants handicapés de l'IME d'Epfig. »

Il poursuit : « Pour ce faire, Michel Spitz, le président de l'association des amis de l'IME Cottolengo a mis une cagnotte en ligne sur Helloasso. À travers vos dons, vous soutiendrez et encouragerez non seulement un cycliste handicapé à 22 % à pédaler pour une noble cause, mais vous apporterez personnellement votre pierre à l'édifice pour ce projet qui me tient tellement à cœur. »

Objectif 1 500 €

Grâce aux dons récoltés par l'action de Dominique Neff d'Epfig, l'association des Amis de Cottolengo pourra financer l'achat et le renouvellement de vélos ou d'engins roulants à pédales adaptés aux enfants de l'IME d'Epfig. Par la pratique du vélo, les enfants exercent une activité physique saine mais ce sont également les premiers pas vers l'apprentissage des règles de conduite grâce aux vastes parcours au sein de l'établissement.

Pour cette action, Dominique Neff, à l'initiative de ce projet sera épaulé par l'association des Amis de Cottolengo d'Epfig et la fédération de Charité Caritas Alsace qui se chargera de médiatiser le défi. L'objectif fixé pour cette cagnotte affiché à 1 500 euros sera sûrement dépassé, et permettra ainsi à l'association de financer d'autres actions en faveur des enfants de l'IME comme des séjours qui les emmèneront dans les Vosges. Dominique, qui a déjà démarré son défi depuis le 6 janvier en est déjà à sa 16^e montée.

Cagnotte en ligne sur helloasso.com.
